

<b>Antrag</b> ( Antrag Nr. 1347/2009 )
---

Eingereicht am 28.05.2009 um 15:09 Uhr.

**Ratsversammlung 11.06.2009**

---

**Antrag der Gruppe Hannoversche Linke, zur Wiederaufstellung der "Friedenssteine" auf dem Opernplatz**

**Antrag zu beschließen:**

.Die vom Opernplatz entfernten „Friedenssteine" des hannoverschen Künstlers Wilfried Behre werden wieder auf dem Opernplatz aufgestellt.

**Begründung**

Im Juni 1999 hatte der bekannte hannoversche Steinkünstler Wilfried Behre den Mut, ein Zeichen gegen den Nato - Krieg der Bundesrepublik Deutschland gegen Serbien zu setzen. Er legte im Park neben dem Opernplatz eine zuvor gespaltene Steinplatte nieder und beschriftete die Steine mit den Worten „Nie wieder Krieg". Neun Jahre mahnten diese gespaltenen Steine an den damaligen Krieg und das steinerne Denkmal war zu einem viel beachtenden Kulturdenkmal. Viele Hannoveraner, u.a. aus den Gewerkschaften und aus der Friedensbewegung kritisieren bis heute die von der Stadt Hannover herbeigeführte Entfernung der Steine auf dem Opernplatz und fordern, ebenso wie der Stadtbezirksrat Mitte, die erneute dauerhafte Aufstellung der „Friedenssteine" von Wilfried Behre, in der Nähe des Memorium am Opernplatz.

Luk List, Ratsherr  
-Gruppenvorsitzender-

Hannover / 02.06.2009